## Communiqué de presse – 17 octobre 2024

Le personnel enseignant du lycée Edmond Rostand de Saint-Ouen-l'Aumône (95) s'est réuni en Assemblée Générale ce jeudi 17 octobre 2024. Nous nous félicitons d'un mouvement de grève massivement suivi, ce jour, par les collègues de l'ensemble des filières du lycée pour dénoncer la dégradation globale des conditions d'enseignement constatée depuis plus de cinq ans.

En effet, notre lycée, qui a perdu son statut d'établissement en zone d'éducation prioritaire, n'a cessé de voir augmenter les effectifs d'élèves dans l'ensemble des filières, alors que les difficultés sociales, économiques et pédagogiques continuent de s'accroître. L'affectation imposée d'élèves supplémentaires en Seconde professionnelle fin septembre, faisant passer les effectifs de 24 à 30-32 élèves par classe en l'espace de deux années, ne nous permet plus d'assurer dignement nos missions et de répondre aux besoins, croissants et variés, de nos élèves.

Reçue par la DSDEN le mardi 15 octobre à 18h, la délégation des enseignants n'a pas obtenu de réponse satisfaisante à ses demandes. L'équipe reste donc mobilisée et de nouvelles actions sont envisagées, notamment en concertation avec d'autres lycées.

L'équipe enseignante du lycée Edmond Rostand

Pour lire notre communiqué complet et nos revendications :

